

## 南湖地区の民生委員児童委員活動について

南湖地区民生委員児童委員協議会会長 石井忠彦

わたくしたちの生活する南湖地区は茅ヶ崎の南西部に位置し、江戸時代は茅ヶ崎村南湖と称し、東海道に面する「南湖立場」の繁栄とともに、半農半漁で生活をしてきた地区です。最近では古いお宅が売却され、若いご夫婦が新たに住人となり新旧老若入り混じった地域になってきています。人口約 10,000 人。私たち民生委員 15 名（うち主任児童委員 2 名）で本地区を見守っています。つぎに活動の一部をご紹介します。



写真は 2024 年 9 月に「湘南ロボテラス」（辻堂テラスモールの近く、障がい者を手助けするいろいろな形のロボットを体験できる施設）に見学に行った写真です。出席は現・元民生委員児童委員の 15 名でした。このように元委員の方も活動に参加いただいております。今回は障がい者補助手段改善の明るい将来を見通すことができ、大変有意義な時間を過ごすことができました。

つぎは外出のままならない高齢者にできただてのお食事を届ける目的で、昨年 11 月と本年 2 月に実施した活動のご紹介です。当日は朝から南湖公民館で女性を中心としてお弁当を作りました。配達後には受け取った方から必ず反響があり、そのたびに喜んだり、反省したりしております。年 2 回の活動ですが、忙しくとも気分的にも嬉しくもある活動です。

